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家族の命が奪われたら国交回復？ 2009/04/14 22:37 

  
  

制裁強化は政府与党野党、全部落第！ 

  

怒り爆発「北を締め上げる」気概を示せ 

  
  

本当に情けない！。 

北ミサイル発射に伴う制裁強化については、政府の対応はもちろん与党も野党も全部落第、「怒りが爆発！」しそうです。もともと

国連決議など当てにできなかったし、他国が経済制裁に同調するわけがないから、日本は日本の独自制裁を強めるほかないこ

とは、はじめから判っていた筈です。それがこのざまです。 
  
 北朝鮮のミサイル発射をうけて、政府が4月10日に決定した「追加経済政策」は以下の三項目でした。 
1 制裁期間の６ヵ月から１年以上への延長 
2 北朝鮮への携帯持ち込み届け出基準額の100万円から30万円への引き下げ 
3 北朝鮮への送金の報告基準額の3000万円から1000万円への引き下げ 
  
 で、その前、3月27日には自民党拉致問題特命委員会が「対北朝鮮経済制裁に関する中間とりまとめ」で次のような制裁案を

明らかにしていました。一応は与党案なんですよ。 
  
拉致問題における北朝鮮の不誠実な対応に対する追加制裁 
1 制裁期間の６ヵ月から１年以上への延長 
2 輸出全面禁止、 
3 在留外国人への北朝鮮を渡航先とした再入国の原則禁止等 
  
ミサイル発射など新たな情勢に対応 
4 北朝鮮への携帯持ち込み届け出基準額の100万円から30万円への引き下げ 
5 北朝鮮への送金の報告基準額の3000万円から1000万円への引き下げ 
6 朝鮮総連施設への固定資産税減免とりやめ指導強化 
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 産経新聞が三月早々に予想していた制裁強化もはずれ 
  
 正直なところ、特命委員会の六項目でも「甘いなあ～」と思っていたのに、政府が決めたのはその半分、「大あま」もよいとこ、本

当に制裁で北を締め上げる気があるのか疑われるような内容です。この辺が安倍政権と麻生政権の大きな差であって、正直言

って救う会や家族会もフラストレーションがますます溜まっていることでしょう。 
  
 もっと酷いのが参議院での制裁決議に関するドタバタです。衆院決議の「国連決議に明白に違反し、断じて容認できない」の部

分から「明白に」「断じて」の文言が削除されたうえに、ここでも共産党は反対、社民党は棄権。この程度のことにも同調できない

ような党は日本には必要ありません。ふざけるな！と怒鳴りたい気持ちで一杯です。 
  

 本来ならここは考えられる限りの制裁を実行に移すべきでした。それを政府側は効果がないとか、今後

の余地を残した、などと言い訳をしてます。この程度の制裁しか打ち出せないようでは、北から「甘く」見られても仕方がありませ

ん。救う会のHPに自民党拉致特命委の意見が掲載されていますが、当然だと思います。 
  
・すべての制裁を発動した上で、誠意ある対応があればその分制裁を解除すべきで、現行法で発動可能な制裁を残す必要はな

い。納得しがたい。 
・北朝鮮のミサイル技術が進歩していることが今回の発射で分かった。従って、ミサイル技術者や部品などを送れないようにする

制裁が必要だ。 
・相手は常識が通じない国だ。どういう制裁をかければ北朝鮮が動くか検証しているのか。日本向けとされるノドンミサイルに核

兵器がついたらどうするのか。技術をとられてきた上、一部の日本人が拉致された。核兵器なら全国民の生命が脅かされる。 
・政府は、特命委の制裁案は党の案と理解している筈だ。３項目を落とした理由は何か（政府から、輸出額が激減しており効果を

勘案したと説明）。 
・ミサイル技術者の往来を止めるべきなのに、制裁から落とした理由はなにか（政府から、まず貿易・金融で規制をかける、今後

の北朝鮮の対応も見て検討すると説明） 
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タグ： 北ミサイル  制裁強化  自民党拉致問題特命委員会  救う会  家族会  金美齢  田島陽子  西村慎吾   

  
  たかじんのそこまで言って委員会に出演する金美齢さん 
 
 4月12日放映された「たかじんのそこまで言って委員会」で、「もし、ミサイル落下で家族の命が奪われたら？」の問いに、金美

齢さんは「北朝鮮に宣戦布告」と回答していました。対して田嶋陽子は「戦後処理をすませ国交回復すること」です。おいおい、貴

方は質問の意味が理解できているのか？。 
  
 しかし、ここでハタと気がつきました。これまでの日本政府がとってきた対応は、多くの日本人が拉致されているのに、金美齢さ

んの対応ではなく、田島陽子に近い対応をしてきたのだと。確かにこれでは主権国家とは言えないでしょう。麻生さんに提言す

る。 
  

この拉致問題解決に関しては西村慎吾氏に全権を委任して任せてはど

うか。 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/14 23:10Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
与党にも親朝、媚朝が沢山いるのでしょうか。（加藤、山拓以外に） 
公明党と組んでいる弊害もあったのではないでしょうか。 

 
パチンコ屋を規制すれば一発なのにこの話はなかったのでしょうか？  

 

2009/04/15 00:12Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>与党にも親朝、媚朝が沢山いるのでしょうか。（加藤、山拓以外に） 
>公明党と組んでいる弊害もあったのではないでしょうか。 
 
数の上では少数派ですが、有力議員が私利私欲のために国を売る売国奴です。これを

国賊といいます。 

 
一方、野党には日教組、解放同盟、民団、解放同盟のように国家の弱体化、皇室打倒を

叫ぶ反日が多い、これを国賊以上といいます。 

 
日本の再生のためには、売国・反日を廃して国憂う保守系議員を結集して安定政権とし
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て国政を担って貰わねばなりません。 

 
>パチンコ屋を規制すれば一発なのにこの話はなかったのでしょうか？ 
 
ですからパチンコは在日の経営が90％、それが与野党議員を組織化しているのです。パ

チンコマネーに汚染されているのはマスコミも同じです。 

 
最終目標は禁止、そこに致るまではギャンブル課税で、税収10兆円以上を分捕りたいで

すね。 

2009/04/15 01:01Commented by しゃちょう さん 

パチンコ屋が燃えれば良いのに。 

 
国民より利権が大事なんでしょうね。誰が主権者か理解していない議員がワンサカ。金儲

けしたいなら不動産屋にでもなればいい。 

 
こんな政府と国会だから米中露韓朝に足下みられて… 

 
誰が悪いか？ 
有権者たる国民です。次の総選挙は、政策を厳しくチェックして、パチンコ利権と繋がりが

あるか無いかもチェック。 

 
何万人も犠牲者を出してからでは遅い！ 
私は空き管の「何発も攻撃されたら反撃する」と抜かした事を絶対忘れない。 
こんな議員を当選させた有権者は恥を知れ！  

 

2009/04/15 03:12Commented by 八丁堀 さん 

こんばんは。 

 
阿比留様のエントリーよりＴＢなされた故郷求めて様のエントリーでの、花うさぎ様の中井

洽（三重１区）について、知っている事を少し･･･ 

 
彼（中井洽）は拉致議連で活躍されておりますが、彼はバリバリの外国人参政権付与推

進派です。 
かなり前に地元の新聞で読んだことがあるのですが、「参政権付与」の提出もしているは

ずです。 

http://db.kosonippon.org/statesman/statesman_answer.php?eid=12&sid
=1440 
 
拉致議連と永住外国人参政権付与推進･･･  何だか怪しいものに思えてきます。 

 
 
 
 
 
 
 

 

2009/04/15 03:36Commented by AW さん 

宣戦布告をするつもりくらいでやるべきですね。 
総連に資産凍結＆破壊活動防止法の適用、総連幹部と北朝鮮議員の国外追放するな

ど。  
 

2009/04/15 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>誰が悪いか？ 
>有権者たる国民です。次の総選挙は、政策を厳しくチェックして、パチンコ利権と繋がり

があるか無いかもチェック。 

 
まあ、結論はこれになりますね。 
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>こんな議員を当選させた有権者は恥を知れ！ 
 
日本国民の覚醒を願うばかりです。 

 
 

2009/04/15 08:08

Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようございます。 
 
>彼（中井洽）は拉致議連で活躍されておりますが、彼はバリバリの外国人参

政権付与推進派です。 

 
彼は拉致被害者家族の集会に良く出席し、挨拶も堂々たる正論を述べているのであの指

摘をしたのです。 

 
>拉致議連と永住外国人参政権付与推進･･･  何だか怪しいものに思えてきます。 
 
う～ん、難しいですね。例えば前原氏などは外交安全保障については保守系ですが、一

方で靖国参拝反対、外国人参政権付与、ですので、無条件支持とはいきませんし。 

 
でも情報ありがとうございます。 

 

2009/04/15 08:09

Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん おはようございます。 
 
>宣戦布告をするつもりくらいでやるべきですね。 

>総連に資産凍結＆破壊活動防止法の適用、総連幹部と北朝鮮議員の国外追放するな

ど。 

 
まったく同意します。 

 
こんなぬるい対応を続けていると、高齢の被害者家族はもう限界です。 

 

2009/04/15 08:49Commented by 無駄話 さん 

北朝鮮に対する制裁処置はまだまだ生ぬるいし、徹底していない。 
 金の移動や機器の輸出についても第三国を経由すれば可能である。 
かってアメリカはキューバと北朝鮮に行ったことのある者は入国させなかった。 

 
今の日本の処置は「XXXをしない」ことばかりで、「させない」方策が不十分なのだ。物資

や機器の禁輸を言うなら、「違反した者を厳罰に処す」処分が必要だし、人の場合は再入

国の禁止や国外追放処分をしなければならない。 

 
もう一つ必要なのは、もっとポジティブな対策である。ミサイルに反対ならミサイル基地を

攻撃する能力を持つ必要があるし、北朝鮮が核開発を進めるなら日本も対抗処置（核開

発または核保有）を進めるべきだ。そうすればアメリカや中国も今回のような甘い対応を

少しは反省するだろう。 

 
 日本は自分の国は自分で守る気概を行動で表わさなければならない。今がその時なの

だ。  

 

2009/04/15 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん おはようございます。 
 
>もっとポジティブな対策である。ミサイルに反対ならミサイル基地を攻撃する能力を持つ

必要があるし、北朝鮮が核開発を進めるなら日本も対抗処置（核開発または核保有）を

進めるべきだ。 

 
これが普通の考え方だと思うのですがね？。 

 
> 日本は自分の国は自分で守る気概を行動で表わさなければならない。今がその時な

のだ。 

 
もう激しく同意致します。 
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2009/04/15 11:30Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
小沢の疑惑、民主党支持減少、保守返りは好ましい方向ですが、マスゴミのうすら汚い言

論誘導で国民の大多数は、現在日本が抱える外交問題の本質を全く理解していません

ね。 

 
北朝鮮のミサイルは即、日本の安全に直結する簡単な構図すらしていません。 

 
矢張り、国を守り、家族を守る為に殉ずる覚悟が日本人から消えうせているからでしょう。

誤解を恐れず言えば、「意味のない長生き」が人間としての気概を萎えさせていると思い

ます。 

 
ですから、靖国参拝は国を挙げて行なう行事です。麻生総理はクリスチャンですから、矢

張り、安倍さんに返り咲きをお願いしたいところです。 

 

 

2009/04/15 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>北朝鮮のミサイルは即、日本の安全に直結する簡単な構図すらしていません。 
 
実は昨日、新潟に日帰り出張してきたのですが、取引先との会話で「今回のミサイルは一

層のこと日本に落ちた方が良かった、そこまでいかないと日本人は危機感を持たない」と

言っていたのには驚きました。 

 
同じような考え方をする人もいるものだと(^^；。 
 
>安倍さんに返り咲きをお願いしたいところです。 
 
安部晋三、中川昭一両氏には必ず復帰して欲しいと願ってます。麻生さんが靖国の春期

例大祭、主権回復記念日に堂々と総理大臣として正式の昇殿参拝すれば、もっと見直さ

れるのに。 

 
今の情勢からすれば、大陸・半島やマスコミ、野党がなんと抗議しようと支持派が過半数

だと直感で思います(^^)。  

 

2009/04/15 13:20Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ NHKに抗議街宣 
 
「変態脱税カルト＆犬ＨＫ 撲滅カーニバル」 

 
脱税の朝日新聞、変態の毎日新聞、朝鮮カルトの創価学会、シナ（中国）の犬NHK。これ

ら日本の偽善者・害悪の危険性について渋谷を通行する国民へ知らせ、反日マスコミと

反日カルトによる情報操作に対する免疫力をつけてもらう。特に、NHKによる捏造番組

（台湾の件）の批判を行う。公共放送が数字を捏造したことを許してはならない。 

 
と き 平成21年4月18日（土） 15：30分 
ところ 渋谷ハチ公横のスクランブル交差点付近 集合 
主 催 日本を護る市民の会 黒田大輔 090－4075－1269 
雨天決行。横断幕、プラカード、抗議文、日章旗、拡声器、ビデオカメラ等の持参歓迎。ビ

デオに写りたく無い方はマスクやサングラスをご持参下さい。 

 
なお後日、犬HKに正式にアポイントを取り、当方からの「取材」及び「抗議文の手交」を申

し込む予定です。 

 
・ご都合のつく方、是非参加してください。 

 
 

 

2009/04/15 22:57Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、こんばんは。 

 
「変態脱税カルト＆犬ＨＫ 撲滅カーニバル」って最高のネーミングですね。 

 
中国の犬HK！タハハです。 
 
１８日参加すれば、花うさぎさんにお会いできますか？ 

 
 
 
 

 

2009/04/16 00:01

Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
以下のようなニュースがありました。（エントリー内容と外れてしまいますが、、） 

 
”麻生首相、海保観閲式に出席へ” 

http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009041500677 
４月２６日に東京湾で行われる海上保安庁の観閲式に出席されるらしいです。 
よくよく考えると海上保安庁は大変がんばってくれていますよね。 
特に対馬や隠岐周辺の不審船や韓国の密漁船を追いかけて、ひとつ間違えば命を 
落とす事になりかねない状況の中、任務を遂行されています。 
できればこの様な地方の職員も励ましてほしいです。  

 

2009/04/16 02:03

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>「変態脱税カルト＆犬ＨＫ 撲滅カーニバル」って最高のネーミングですね。 

>中国の犬HK！タハハです。 
 
彼、黒田大輔氏は元気がよいですよ(^^)。 
 
>１８日参加すれば、花うさぎさんにお会いできますか？ 
 
今のところ参加できる予定です。スーツ姿で黒のショルダー・バック、デジカメ（CANON G
10）撮影しているのが私です。見かけたら声をかけて下さい。 

 

2009/04/16 02:08Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>”麻生首相、海保観閲式に出席へ” 
 
これは情報感謝です。海自の観艦式同様に国のトップは無条件で出て欲しいですね。 

 
>よくよく考えると海上保安庁は大変がんばってくれていますよね。 
 
その通りです。もっと国民の関心も、人も予算も増やして欲しいところです。  

 

2009/04/16 02:12Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ NHK、番組タイトルで印象操作も 
 
水島総氏が専門家の立場から、昭和天皇と戦争を連想させる印象操作を行っていると指

摘しています。 

 
1/2【映像分析】ＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデビュー」ＯＰタイトルの工作 
http://www.youtube.com/watch?v=I1YtklJ56-o 
 
2/2【映像分析】ＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデビュー」ＯＰタイトルの工作 
http://www.youtube.com/watch?v=uiF1HTokf70&feature=channel  

 

2009/04/16 03:05Commented by shou さん 
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追加といいながらも、本当に生温い制裁内容ですね。 
そして、こんなものですらも解除しようとした福田前首相が、いかに酷かったか

分かるというものです。 

 
そもそも、制裁内容の文言が曖昧過ぎです。「原則」がやたら目につきますが、これでは

抜け道を作ってしまいます。逆に「例外」を明示して、含みを持った「原則」は止めるべきだ

と思います。 

 
つまり、 

 
・対北朝鮮の輸出入全面禁止。 
・迂回を含む北朝鮮への送金の完全禁止。 
・対北朝鮮取引のある企業・金融機関・団体の国内取引停止。 
・人的往来、海路・空路の通交禁止。 
 （但し、例外として拉致被害者等及びその家族、政府交渉関係者を除く） 
・上記例外者以外の北朝鮮渡航者の再入国禁止。 
・北朝鮮関連団体の税減免禁止・資産凍結・破防法適用。 
・「有害遊興業特別課徴金」の制定・執行。 
 （注：課税＝合法のロジックは使わせない） 
・制裁期間は1年単位で、拉致被害者等の救出に繋がる具体的進展がない限り自動的に

更新。 
・制裁の有効性を確保するために、上記各項の遂行上必要な追加措置を随時実施可能

とする。 

 
こんなところでしょうか。 

 
 
＞田嶋陽子は「戦後処理をすませ国交回復すること」 

 
ん～？ 
日本は朝鮮と戦っていないので、「戦後処理」の根拠はない。 
日韓基本条約により半島唯一の正統政権は韓国側なので、北との「国交」はあり得ない。

個人補償は全額南に支払い済なので、半島の国内問題であり、日本が関知するところで

はない。 
日本が莫大な国費を投じて半島で整備したインフラや資産も無償で手放したので、それ

による半島への恩恵はあっても、日本として負い目を感じるべき何物もない。 
日本から分離したのは半島側の意思なので（台湾とは違う）、日本国籍離脱者の年金や

恩給などの不払いの責任も日本にはない。 

 
はて、そうすると…、あ～、そうか。 
【北朝鮮によるKEDOへの損失補償】を要求しろってことですね。「戦後処理」なんて言う

から分かりませんでしたよ、田嶋さん(^o^*)  

 

2009/04/16 03:32

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
＞逆に「例外」を明示して、含みを持った「原則」は止めるべきだと思います。 

 
なるほど。こちらの方がより明確になりますね。 

 
>【北朝鮮によるKEDOへの損失補償】を要求しろってことですね。「戦後処理」なんて言

うから分かりませんでしたよ、田嶋さん(^o^*) 
 
がははははは。田島本人に伝えたら目をつり上げて「馬鹿いってんじゃないよ！」と云い

そうです(^^；。 

 

2009/04/16 08:31

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん はじめまして。 

 
今年の初め頃から ネットで色んな事を知るようになった者です。 

 
よろしくお願いします。 
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2009/04/16 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん はじめまして、おはようございます。 
 
>今年の初め頃から ネットで色んな事を知るようになった者です。 
 
かなりテレビ新聞だけの世界とは景色が違うと思いますがどうですか？。 

 
>造っくろかなぁ～ どっしよかなぁ～ と 思わせぶりの方が 
>効果的かも？（笑 
 
かるい乗りで、やろうと思えばいつでも出来るというニュアンスを込めてですね。 

 
>住んでいるもので・・・ 気持ちだけは 参加です！ 
 
レポートする予定ですのでご覧下さい。 

 
>ちなみに NHKは先月解約しました。 
 
おお～、いいですね。だんだんNHKもボディブローのように効いていることでしょう。コメン

トありがとうございます。 

 

2009/04/16 10:18Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ NHK、番組タイトルで印象操作も 
> 
>水島総氏が専門家の立場から、昭和天皇と戦争を連想させる印象操作を行っていると

指摘しています。 

> 
>1/2【映像分析】ＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデビュー」ＯＰタイトルの工作 
>http://www.youtube.com/watch?v=I1YtklJ56-o 
> 
>2/2【映像分析】ＮＨＫスペシャル「ＪＡＰＡＮデビュー」ＯＰタイトルの工作 
>http://www.youtube.com/watch?v=uiF1HTokf70&feature=channel 
 
花うさぎさん、お早うございます。 

 
犬HKスペシャルご成婚５０周年慶賀番組でも犬は盛んに陛下と戦争を無理やり結びつ

け、陛下ご自身に大東亜戦争が如何にも悪であったと語らせていました。 
今上天皇へのご進講が恐らく左翼東大教授中心に行なわれていて、天皇陛下ご自身が

東京裁判史観に毒されておられるのではないかと心配しております。 

 
番組中に出てきた緒方貞子JICA総裁が若者を連れて陛下との談話に臨んでいますが、

彼女は自ら男女同権を実践されていて、皇室に対しても批判的な方ではないですか？ 

 

2009/04/16 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞天皇陛下ご自身が東京裁判史観に毒されておられるのではないかと心配しておりま

す。 

 
その心配には及びません。天皇陛下は微動だにされないでしょう。 

 
＞彼女は自ら男女同権を実践されていて、皇室に対しても批判的な方ではないですか？ 

 
批判的かどうかは判りませんが、彼女は保守かリベラルと問われれば、後者でしょうね。

人権や難民については世界的に評価されています。  
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